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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

politique du logement
Question écrite n° 71515

Texte de la question

M. Jean-Jacques Urvoas attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé du logement et de l'urbanisme sur le
quinzième rapport annuel de la fondation Abbé-Pierre, rendu public le 1er février 2010. Parmi les propositions
qu'il contient, on peut relever celle visant à mobiliser dans les plus brefs délais 100 000 logements
supplémentaires dans le parc privé, soit 5 % des mises en location sur une année, afin de loger au niveau du
loyer social les personnes très modestes. Il lui demande si une telle préconisation est de nature à retenir
l'attention du Gouvernement.

Données clés

Auteur : M. Jean-Jacques Urvoas
Circonscription : Finistère (1re circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 71515
Rubrique : Logement
Ministère interrogé : Logement et urbanisme
Ministère attributaire : Égalité des territoires et logement

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 16 février 2010, page 1595
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE71515
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA331594

